

Kropf/Pilsl schon wieder in Front

Bei der deutschen Rallye-Meisterschaft der Amateure / Gesamtrang 2 in Stopfenheim

Die deutschen Amateur-Rallye-Meister 2007, Andreas Kropf und Werner Pilsl von den Speedway-Freunden Weidwies, sind auf einem guten Weg, ihren Titel zu verteidigen. Bei der Rallye des MSC Jura im mittelfränkischen Stopfenheim wurden sie Zweite und liegen nach diesem zweiten Lauf zur „Deutschen“ schon wieder in Front.

Während sich bei der ersten Rallye des MSC Jura im Jahre 2003 lediglich 14 Teams im Rallye-Zentrum ein Stelldichein gaben, war es heuer rappellvoll auf dem Gelände. 65 Teilnehmer waren aus ganz Deutschland angereist. Als zweiter Lauf zur deutschen Amateur-Rallye-Meisterschaft und auch Wertungslauf des BMW 318is-Cup ver-



Holten bei der Rallye des MSC Jura aus ihrem Audi S2 alles heraus:
Andreas Kropf und Werner Pilsl.

– Foto: W. Stangl

fügte diese 6. Auflage der Fürst-von-Wrede-Rallye wieder über zwei Prädikate.

Auf sechs Wertungsprüfungen (WP) mit sehr unterschiedlichen Straßenbelägen (Asphalt, Beton

und Schotter) mussten die Piloten ihre Kunst beweisen. Auf den ersten vier WP dominierte Lokalmatador Stefan Stammitz mit Beifahrer Martin Mendl auf Porsche 964 RS. Doch kurz vor der fünften WP

begann es zu regnen. Ein klarer Vorteil für die Allrad getriebene Konkurrenz. Das Team Kropf/Pilsl holte das Letzte aus seinem Audi S2. Am Ende mussten sie sich mit nur zwei Sekunden Zeitunterschied dem Duo Stock/Kees geschlagen geben.

Trotzdem war die Freude riesig, wieder einen zweiten Platz der Gesamtwertung ergattert zu haben. Mit dieser Platzierung haben Andreas Kropf und Werner Pilsl die Führung in der deutschen Rallye-Meisterschaft 2008 der Amateure übernommen.

Übrigens: Am 20. April haben die deutschen Meister von 2007 ein Heimspiel beim Rallye-Sprint der Speedway-Freunde Weidwies (bei Untergriesbach). – wst